

## Werdegang Logo Bergclub St. Gallen - unser Wahrzeichen

Ein Logo (Signet) ist ein grafisches Zeichen, das ein bestimmtes Subjekt repräsentiert. Die Darstellung des Logos ist epochalen Stilprägungen unterworfen. Der Wiedererkennungswert eines Unternehmens - in unserem Fall der Bergclub St. Gallen - und die Sympathie sind Kriterien für die Logogestaltung. Unser Logo symbolisiert, unsere Vereinsaktivitäten: Wandern, Erleben, Spüren, Natur, Berge, Kameradschaft - glücklich sein.



### Das Logosymbol BERGCLUB ST. GALLEN wird modernisiert

Zum 50-Jahr-Jubiläum 2018 entschliesst der Vorstand, das Logosymbol zu modernisieren; der Name BERGCLUB ST. GALLEN bleibt wie bis anhin bestehen.

Wie zu erwarten, gab es die konträrsten Reaktionen wie Entstehungsgeschichte, schönes Erkennungszeichen „Säntis“, u.w.m. Doch nicht nur die jüngere Generation, auch die älteren Jahrgänge akzeptierten schon bald das neue ansprechende Logo BERGCLUB ST. GALLEN.



### Namensänderung von KATOURG ST. GALLEN zu Bergclub St. Gallen

Bei der Namensänderung von KATOURG ST. GALLEN zu Bergclub St. Gallen wurde nur der Name, nicht aber das Säntissymbol geändert. Etliche ältere Vereinsmitglieder mussten wohl oder übel der Namensanpassung zu Gunsten der jüngeren Generation zustimmen. Immerhin blieb das Säntissymbol bestehen.



### Das erste Logo KATOURG ST. GALLEN

Das erste Logo KATOURG ST. GALLEN wurde zum 25-Jahr-Jubiläum im Jahre 1993 von einer überzeugten Katourg-Anhängerin entworfen. Es symbolisiert den Säntis, der sich mächtig über dem Alpstein erhebt und der von fast überall in der Ostschweiz gesehen werden kann. Bis zur Namensänderung im Jahre 2001 blieb das Logo unverändert.

### Zu erwähnen ist ...

... dass ein Logo nicht der einzige Ausdruck eines Vereins sein soll, sondern die Verschiedenartigkeit der Mitglieder, die die menschliche Atmosphäre an unseren Veranstaltungen prägt. Sie sollen auch eine Anziehungskraft für Leute jüngerer Generationen bilden, denen eine fröhliche Gemeinschaft mit bindenden Erlebnissen wichtig ist. Die verschiedensten Anlässe sollen stets zu freundschaftlichen Begegnungen und besonderen Erlebnissen werden.